

高校女子砲丸投げに出場！ 9m15



高木花

関東高等学校新人陸上競技選手権大会

自己新記録



▲一投目で自己記録を更新



▲荒井監督と動きの確認を行う高木選手

関東新人ってどんな大会？

高校1・2年生が出場できる。関東地区1都7県の上位3名と、開催地枠3名の計27名が競う大会。開催地は次年度のインターハイ関東大会会場となる。男女20種目ずつ、2日間で実施される。

砲丸投げって？

女子は4kg、男子は6kgの砲丸を直径2mのサークルから投げる競技。選手によってグラインド投法・高木選手はこの投法。回転投法の2種類がある。どちらの投法も砲丸を押し出すように投げなければならない。野球のようなオーバースローは禁止されている。全国大会ともなれば女子で14m、男子は17mを超える記録となる。

9月に行われた県大会で、高木選手は8m58で3位。その後記録会で自己記録を8m89に伸ばし、今大会で9m15まで更新した。この記録は昨年度茨城県高校ランキングで15位に相当する(今年度はコロナの影響で競技会が少なかったため、比較として昨年度のランキングを参考とした)。まだ1年生であり、今後の活躍が期待される。



竜ヶ崎第二高等学校 陸上競技部

顧問 川口直哉・荒井啓輔
部員 2年4名・1年6名 計10名

平日 8:16 ~ 12:18
休日 8:00 ~ 12:18
計10名 00:30

短距離・長距離・跳躍
投擲・混成競技

*県立高校では珍しい、
棒高跳の施設を完備
*グラウンドは250m

竜ヶ崎第二高等学校
龍ヶ崎市3087
電話0297
(62) 3078

校長先生コメント

高校入学後、初めて出場した県大会、そして関東大会でも自分の記録を更新している高木さんです。これからも技術を磨き、最高のコンディションで自分の持っている力を発揮してください。

それぞれの部活動で頑張っている皆さん、次は皆さんの番です。応援していただきます。がんばれ、竜二高生たち！



稲敷市立東中出身
高木 花さん
(人間文化科1年)

出場選手コメント

今回、強い選手の技術や立ち振る舞いを見ることができ、とても良い経験になりました。次は専門の円盤投げで出場したいです。来年の大会に向けてたくさん練習します。

応援ありがとうございました！